

270 Bronte Street North
Milton, Ontario L9T 3N6
Tel: (416) 876-4431

The Marmo-Spray line of stone and texturing equipment is designed by Pino Nonis, president of Lido Plastering Co. Ltd. and Marmorite Enterprises Ltd. Lido Plastering is a leader in resurfacing techniques and Marmorite manufactures a full line of exterior and interior resurfacing products. Pino Nonis has over 30 years experience as a plastering contractor and has developed a texturing tool that is versatile, durable and easy to maintain.

The Marmo-Spray Gun was designed as a texture gun, glitter gun and an exposed-aggregate gun.

La gamme de matériel de texturation Marmo-Spray a été conçue par M. Pino Nonis, président de la Lido Plastering Co. Limited et de la société Marmorite Enterprises Ltd. La compagnie Lido Plastering est un chef de file dans les techniques du revêtement tandis que Marmorite fabrique une gamme complète de produits de revêtement pour l'intérieur et l'extérieur. M. Nonis a plus de 30 ans d'expérience comme entrepreneur-plâtrier et il a perfectionné un outil de texturation alliant la versatilité, la facilité d'entretien et la durabilité.

Le pistolet Marmo-Spray, entièrement fabriqué au Canada, peut servir de pistolet à texturation, de pistolet à poudre scintillante et de pistolet à granulat apparent.

